## NAISSANCE DE JEAN-MARIE REVIENT A NAZARETH.

La Ste. Vierge resta trois mois chez Elizabeth, et elle ne s'éloigna de cette demeure privilégiée, qu'après la naissance de celui qui devait être le précurseur de Jésus-Christ. Nous ne pouvons mieux faire connaître cette circonstance, qu'en rapportant les paroles de l'Evangile:

" Le temps d'Elizabeth, étant accompli, elle " mit au monde un fils. Ses parents et ses voi-" sins apprirent que Dieu avait fait éclater sa " miséricorde envers elle, et ils accoururent, " pour s'en réjouir avec elle. Le huitième jour, " on circoncit l'enfant, et on lui donna le nom " de son père Zacharie; mais, sa mère répondit: "'il n'en sera pas ainsi; son nom sera Jean." " ()n lui représenta que personne n'avait ce nom "dans sa parenté; et en même temps, "demanda par signe à son père, quel nom il " vouleit lui donner. Et il écrivit sur des tablet-"tes que Jean était son nom; et tous furent " dans l'admiration. Or, sa bouche fut ouverte "aussitôt, et sa langue déliée; et il parlait " bénissant le Seigneur. Et une grande crainte " se répandit parmi tous ceux qui habitaient le " voisinage, et toutes ces choses se racontaient "dans toutes les montagnes de la Judée. Et " tous ceux qui en entendirent le récit, la mirent " dans leur cœur, se disant: Que croyez-vous " que doive être cet enfant ? car la main de Dieu " est avec lui. Et son père Zacharie fut rempli " de l'Esprit-Saint, et prophétisa en ces termes : " Béni soit le Seigneur Dieu d'Israël, parce qu'il " a visité son peuple, et a opéré sa Rédemption, " et qu'il nous a élevé un puissant sauveur,